
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

地域の方に毎年ご協力いただいている廃品回収ですが、今年は 8 月２２

日（日）に実施します。 

回収時間は例年通り（学校を 7：30に出発し順次各地区担当がまわって

いく）になると思います。 

毎年お手数をおかけしますが、できるだけでかまいませんので、アルミ缶・

新聞・雑誌・ダンボールをお取り置きしていただければありがたいです。（昨

年度から一升瓶、ビール瓶は回収をしていませんので、よろしくお願いしま

す。）なお、7 月にお配りするこのお便りでも再度詳細についてお知らせさ

せていただきます。 

 

 

 

 

 

 

右の写真は、新型コロナウイルス感染拡大防止措置の

ため規模を縮小し実施することができた昨年度の「ライ

トアップ」です。今年度は 7月１０日（土）に実施する

ことになりました。 

今年は少し早い期日の設定ですが、地域の方にもお集

まりいただければ生徒もやりがいを感じることができ

ると思います。 

ぜひ、当日の 18：00 頃～後川中学校のグランドを覗いてみてください。 

中学生が考えた夜店、校舎を使ったきも試しなど、試行錯誤しながら現在、準

備を進めている状況です。ただ、食に関する提供は、新型コロナウイルス感染

拡大防止措置のため実施をしませんのでご了承下さい。 

 順延・中止等については、中学校の自転車小屋のフェンスに掲示をする予

定です。 

ライトアップ当日の駐車場は、晴天時は小学校の校庭、小学校職員駐車場、

郵便局駐車場、保育園駐車場となります。 

雨天時は、小学校の校庭は駐車できませんので、ご注意ください。 

駐車できる台数が限られていますので、出来るだけ乗り合わせてご来場くだ

さい。 

なお、ご来場の際はマスクの着用、受付にて検温にご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

 

ここ数年、毎年 SC の先生が月１～２回程度で来校（勤務）してくれてい

ます。今年は今倉 茜 SCが来てくれています。 

仕事は主に教育相談になります。今倉 SC は生徒たちと年齢も近く気軽に

話しかけてくれ、教師とは違った存在で子どもたちに安心感を与えてくれて

います。学校としても本当に助かっています。 

また、本校は学校規模の関係で養護教諭の配置がありません。 

そのため、一昨年もお願いした（元養護教諭で現在は退職されている）

小笠原先生に現在、月に２回のペースで勤務してもらっています。 

保健室対応や診断補助業務等、色々な仕事内容をたくさん教えてもらって

いますので、今倉 SC同様、本校の職員も非常に助かっています。 

 

去年の様子です。 


